

多文化の風

Creation of a symbiotic society

国際交流協会(☎54-0002)

小さな幸せを重ねて
幸福を感じます

査樹忠しゅちゅうさん

住みやすい街だと思いま
す。大好きです。

今日は、木曜日です。午
前9時から11時半にかけ
て千代田公民館で私がボ
ランティアとして教える
中国語教室「ニーハオ会
」の授業があります。この
教室は2007年にスタ
ートし、もう15年になり
ました。学習者は一生懸
命学んだり気楽に話した
り笑ったりして楽しいク
ラスです。

講師をしてすでに10年
になります。

また、市立楠小学校の
見守り隊員として今年6
年目です。元気な生徒た
ちを迎えて、あいさつし
ながら幸せな感じがいつ
ぱいです。

私の目標は今後もずつ
と日本に住んでいきたい
ので、ちゃんと日本語を
勉強したいです。

様々な国の人が筆を取
り、河内長野市に思いを
はせながら、国際交流・
多文化共生の新しい風を
吹かせます。

次は国際交流協会での

私は査樹忠と申します。
2001年に中国から日
本に来てずっと河内長野
市に住んでいます。河内
長野市は私の第2の故郷
です。環境が良く、緑が
いっぱい。スーパードも沢
山あり、とても便利など
ころです。病院や福祉施
設が完備、住民も親切で

活動について話します。一
番大きいものは、国際交
流協会が主催している日
本語サロンで、日本語の
習得のために来日直後か
ら現在まで21年間通って
います。色んな知識を学
習できてとても幸せです。
二番目は、中国語講座の



日本語サロンのみなさんと（前列左が査さん）